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基金盈利后还需要加仓吗买一支基金涨20%卖一半止盈，
然后再加仓合理吗？-股识吧

一、我定投了几只债券基金，最近基金跌的厉害，请问我是赎回
好呢还是要加仓，如果要加仓，定投可以加仓吗？

可以逢低分批一次性加仓较好。
定投每月选择日期都是滞后一些才能定投的。
&nbsp；
所以当月的定投日已经过去了，是很难修改定投数的。
只能选择下月定投资金多一些的。

二、盈利后再加仓还是盈利后减仓，这个怎么判断区分呢

在趋势未变的情况下，盈利后应该再加仓。
相反亏损了就不该补仓，而是要砍了。
但是感觉风险大了还是要减仓的。

三、基金分红后要不要加仓呢？通常情况下分红了，是会涨还是
会跌？？

基金净值的涨跌与净值高低无关，主要与基金投资的基础投资产品价格涨跌有关。
所以，分红与未来基金涨跌是没有关联关系的。
基金分红相当于落袋为安，剩余的部分继续在投资市场上冒险。

四、现在股票基金还值得加仓吗

经过短暂调整，今天上证又上到4400点，央行昨天存贷款利率又下调了0.5个百分点
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这也是股市的利好，所以现在可以加仓。

五、我选择了基金定投后，我以后还可不可以，任意时间加仓呢
？

可以的，没有冲突。
定投实际上就是银行定期帮你买入某只基金，和你自己去银行买没有什么差别。
只要该基金没有停止申购，你就可以随时加仓。

六、买一支基金涨20%卖一半止盈，然后再加仓合理吗？

结论：不合理。
为什么，基金止盈不是这么操作的。
止盈的意义什么？在于锁住利润。
首先，对于存款、宝宝类的货币基金、低风险银行理财这样的产品，大家有看到有
人在讨论止盈么？并没有吧。
为什么呢？因为这样的产品风险小，收益稳定，基本上没有下跌亏损的可能。
那基金为什么要止损？这是因为股市有波动，基金净值也有波动。
这导致基金的收益与持有基金的时间并没有必然关系，并不是一直持有就能挣钱，
并不是持有越久挣得越多。
如果一直拿着不动，好了，就是一直在坐升降机。
虽然时间拉长看，股市还是上涨的，基金长期的确是盈利的，但是盈利空间会小了
很多。
而且，下跌被套的苦日子，谁都说不好能不能坚持得住。
这时候，基金止盈的意义就来了。
基金挣来的利润，要好好吃下去不要丢；
当基金开始挣钱了，注意，要止盈，锁住已经挣到手的钱，拒绝坐升降机。
止盈的坑在哪里？很多所谓止盈的方法都是错的。
关于止盈，题主提及的方法，就是目标收益率止盈方法——买了基金，设定一个固
定的收益率，比如说20%。
一旦基金涨了20%或者年化收益率达到20%，就一次性或者分批跑路。
这个方法的错误在于，忽视了股市收益是不确定的、不可预知的。
实操层面，还有一个问题，阈值如何选——是设20%还是30%？首先，设置这个值
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是拍脑袋的还是根据历史经验定的，是否有足够的理论依据和实证支持？如果设置
了一个值，比如20%，那涨到19%跑不跑，如果不跑他又跌回去了怎么办？应该如
何止盈？综合各项指标考虑，在牛市结束时全身而退。
投资股票基金，合理的投资周期必然是根据熊牛周期来设置的。
即在熊市末期开始逐步建仓买入，随着股市见底逐步加仓，最后在牛市末期清仓跑
路，并在随后的熊市中吃瓜休息，等待下一个周期。
因此，基金止盈只发生在一个时期，就是牛市结束。
关于牛市结束的判断，不应该简单用几个指标来衡量。
单一指标都存在失误的可能性，最好的方法是多看几个指标，当有个别指标报警的
时候，分批逐步撤退，尽量减少单个指标拿错指挥棒的可能性。
比如可能考虑以下几个指标：市场情绪。
这是一个最简单靠谱的指标。
来一轮大牛市，市场情绪必然会十分亢奋，几乎所有人见面都在谈论股市啊、挣钱
啊，打算往股市丢多少钱之类的。
当所有人都在谈论股市的时候，一定要小心，虽然不一定会马上跌，但可能离跌也
不远了。
成交量和回撤等技术指标。
股市上涨伴随着成交量的放大，所谓“天量天价”，但是成交量的见顶往往会先于
价格的见顶。
而股价开始跌破一些重要均线，也意味着趋势的改变。
考虑这样的一些技术分析指标，是可以在一定程度上提供信号。
宏观经济指标：也就是一些基本面的因素，例如上市公司盈利涨不动了，市场利率
开始收紧了什么的。
当然，完成主要是讲方法和逻辑，具体情况还是需要到时候具体分析，不宜一概而
论。
所以可以有时间到辨险识财上面多看一些对于基金的风险评价，这样更有利于你及
时止盈。

七、基金涨了百分之十又跌了百分之五需要加仓吗?

加仓，一般情况下玩基金都是为了降低成本涨了10%就跌了5%那么现在还赚了百分
之五，这种情况下我不介意你加仓，因为成本有点高。
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八、基金调仓好还是加仓好

如果基金调仓，那么对于持有该股票的普通股民来说，意味着基金卖出股票，股价
只会下跌不会上涨，当然是不好了；
如果基金加仓，那么对于持有该股票的普通股民来说，意味着基金买进股票，股价
只会上涨不会下跌，当然是加仓好了。

九、基金收益到了目标百分之二十，但是投入较少，赎回加仓吗
？还是直接一直定投

一、你现阶段是否用钱才是你是否赎回的依据。
20％的目标达到，你可以认为是投资成功了，如果想整理一下，可以计算份额并赎
回盈利部分。
二、建议坚持，定投的特性决定了坚持下去才会有大回报。
三、所谓加仓，应该是指你增加每期的金额，而不是进行总投入。
四、现阶段，定投操作已经非常灵活，建议进行一下选择设计，比如按周、双周、
日、旬等等。
希望能帮到你祝愉快！
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